



## Dempsey fährt den Panamera in Goodwood

**25/06/2016** Vor fünf Jahren und mehr als einer Million Meilen begann die technische Entwicklungsreise des neuen Panamera. Der finale Prototyp war nun beim Goodwood Festival of Speed in Großbritannien zu sehen.

Am Dienstagabend, 28. Juni, präsentiert Porsche den neuen Panamera offiziell bei seiner Weltpremiere in Berlin. Die letzten Meilen vor seiner Enthüllung verbrachte der Gran Turismo passenderweise in den Händen eines Rennfahrers: Patrick Dempsey. Der Schauspieler und Teilhaber des Motorsport-Teams Dempsey Proton Racing besuchte zum ersten Mal das Goodwood Festival of Speed. Der Panamera aber kennt den Namen Goodwood aus einem anderen Zusammenhang.

8.000 Meilen entfernt auf einem anderen Kontinent liegt ein Ort mit identischem Namen: Goodwood ist ein Viertel in der südafrikanischen Hauptstadt Kapstadt. Dort wurde der neue Panamera zwei Wochen lang bis an die Grenzen seiner Belastbarkeit gebracht. Ein Team aus Ingenieuren vom Porsche-Entwicklungszentrum in Weissach testete den Sportwagen am Kap der Guten Hoffnung unter extremen Bedingungen: staubiger, trockener und steiniger Boden mit tiefen Schlaglöchern – eine Erprobung bei

extremen Temperaturen. Die finale Reise für den Prototyp war gelassener – sowohl für Fahrzeug als auch Fahrer.

## Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/produkte/porsche-panamera-goodwood-festival-2016-patrick-dempsey-12654.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/b15b5ffe-25fa-4abd-a183-b7c15e994cbb.zip>

Externe Links

<https://www.goodwood.com>